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野 田 市 議 会 

 

 

 
  



 

９月７日（水） 午前 10時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会 木名瀬 宣人 １ 

２ 六 諭 会 古 橋  敏 夫 ２ 

３ 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 ３ 

４ 民 主 連 合 滝 本  恵 一 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 長  勝 則 ５ 

６ 新 し い 風 栗 原  基 起 ６ 
 

９月８日（木） 午前 10時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ７ 

８ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ８ 

９ い ち い の 会 河 井  哲 弥 ９ 

10 野田ファイトの会 庄 司  真 生 10 

11 政 清 会 深 井  和 幸 11 

12 六 諭 会 川 崎  貴 志 12 
 

９月９日（金） 午前 10時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

13 公 明 党 桜 田  康 則 13 

14 民 主 連 合 古 矢  千 晴 14 

15 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 15 

16 六 諭 会 濵 田  勇 次 16 

17 公 明 党 内 田  陽 一 17 

18 六 諭 会 竹 内  美 穂 18 
 

質問時間は１人 40分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１        質問者  木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 民生委員の成り手不足

について 

１ 現在の役割や活動範囲について 

２ 心理的負担軽減として対応しない範囲の整理の必要性

について 

３ 役割及び活動範囲の見直しとサポート体制整備の必要

性について、県や国に対し強く要望していく必要があると

思うが、市の見解を伺う。 

 

２ 児童・生徒の自転車保

険加入の義務化について 

１ 通学や部活動での移動に自転車を使う児童・生徒の自転

車保険加入の管理について 

２ 自転車保険等への加入促進等に係る協定の概要及び児

童・生徒世帯への義務化の周知について 

３ 要保護世帯、準要保護世帯の児童・生徒に対する自転車

保険加入の費用助成について 

 

３ 男性トイレへのサニタ

リーボックス設置につい

て 

公共施設等の男性用サニタリーボックス設置に対する市

の見解を伺う。 
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質問順位２         質問者  古橋 敏夫 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ タブレット端末活用内

容について 

１ デジタル教科書になっていない現在、どのように活用

されているのか伺う。 

２ デジタル技術活用がさらに進むためには、教員のＩＣ

Ｔスキルの向上と校務時間短縮が課題と思うが見解を

伺う。 

３ デジタル教科書が導入されたらどのように活用する

予定なのか伺う。 

 

２ サポートティーチャー

事業について 

１ サポートティーチャー（学習支援員）の人員配置基準

について伺う。 

２ 増員要望に対する市の対応について伺う。 

３ 未来教室の人員をサポートティーチャーの人員に充

てるなど工夫が必要と考えるが見解を伺う。 
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質問順位３         質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 健康・スポーツポイン

ト事業について 

１ 過去３年の実績（属性別）について 

２ 事業の課題と成果について 

３ 他自治体が導入しているランキング導入について 

４ 令和４年度の取組について 

 

２ 庁舎内トイレのサニタ

リーボックスについて 

１ 男性用・多目的トイレのサニタリーボックス設置につ

いて 

２ 近隣市の設置状況について 

 

３ 鈴木貫太郎記念館再建

について 

１ 所蔵品の活用について 

２ 企業版ふるさと納税などを含めた再建資金調達状況と

今後の方針について 

３ 再建に向けた広報活動について 
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質問順位４         質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 水道検針について １ 検針の状況について 

２ 水道スマートメーターの導入について 

 

２ 野焼きについて １ これまでの通報件数と対処方法について 

２ これまでに罰則が適用された件数について 

３ 野焼きに関する情報周知について 

 

３ 新型コロナウイルス感

染防止対策における市体

育施設の利用について 

１ トレーニングルーム・リフレッシュルームの利用不可と

なっている理由について 

２ トレーニングルーム・リフレッシュルームの利用再開に

向けた市の見解について 

３ 関宿パークＭＯＰＳ体育館サブアリーナ以外へ接種会

場を移動することについて 
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質問順位５           質問者  長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ インボイス制度につい

て 

１ インボイス制度導入の影響はどれほどの個人事業所に

及ぶのかについて 

２ 個人事業所に対しての相談会の設置について 

３ 受付は始まっているが周知はどのようにされているの

か 

４ フリーランスやシルバー人材センター、一人親方への支

援策について 

 

２ 所有者不明土地の問題

について 

１ 市内における所有者不明土地の現状と課題について 

２ 所有者不明土地における固定資産税等の課税実態と徴

収状況について 

３ 相続未登記の防止対策について 

４ 所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置法

の施行に伴う市の見解について 

５ 所有者不明土地対策計画の作成について 

６ 所有者不明土地対策協議会の設置について 

 

３ 加齢性難聴者の補聴器

購入助成について 

１ 加齢性難聴者の補聴器購入に市として助成すべきと思

いますが、市の見解について 

２ 国に対して公的助成制度を創設するよう求めていくべ

きと思いますが、市の見解について 
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質問順位６           質問者 栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 財政調整基金の運用方

法について 

１ 財政調整基金の状況について伺う。 

２ 基金の一部から投資して運用している有価証券の銘柄

や選定方法や投資目的等について伺う。 

３ 投資額や想定している利益について伺う。 

４ 運用におけるリスクについて伺う。 

５ 今後の基金運用における市の計画や考えについて伺う。 

 

２ 多子世帯を対象とした

小中学校の給食費無償化

について 

１ 子育てに対する経済的負担の軽減を図るため多子世帯

を対象とした学校給食費の無償化を実施する必要がある

と考えるが市の見解を伺う。 

２ 野田市の小中学校で多子世帯（第２子以降と第３子以

降）を対象に無償化を実施した場合の各対象者数と各世帯

が負担していた給食費の各合計額について伺う。 

３ 千葉県が無償化に向けて市町村と連携しながら実施し

ていくとの方針があるが連携状況について伺う。 

 

３ 災害用ドローンの運用

について 

１ 災害時等で想定されるドローンの活用方法について伺

う。 

２ 野田市の災害用ドローンの配備機体や活用事例などに

ついて伺う。 

３ 他市の災害用ドローンの配備機体や活用状況について

伺う。 

４ 災害用ドローン操縦士の人材育成方法について伺う。 

５ 機体の更新や導入計画について伺う。 
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質問順位７         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ まめバス運行に係る基

礎調査について 

１ 基礎調査による、まめバスの利用者数と利用状況につい

て伺う。 

２ 基礎調査による、まめバスを利用していない人の状況に

ついて伺う。 

３ 基礎調査による、まめバスの課題と今後の取組について

伺う。 

４ 基礎調査による、福祉タクシーの利用件数と利用状況に

ついて伺う。 

５ 基礎調査から見た福祉タクシーの課題と今後の取組に

ついて伺う。 

６ まめバス運行見直しに係るデマンド交通等の先進市の

調査分析から見た野田市の課題及び今後の方向性につい

て伺う。 

 

２ ゼロカーボンシティ宣

言とバイオマス配合の指

定ごみ袋の導入について 

１ ゼロカーボンシティ宣言のための具体的施策の検討が

進められているが、現状について伺う。 

２ 現在の指定ごみ袋をバイオマスプラスチック等環境配

慮型素材への仕様に転換すべきではないかと考えるが、当

局の見解を伺う。 
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質問順位８         質問者  金木 祐輔 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 小中学校のプールの夏

休みの利用について 

１ 公営プールが総合公園にしかない野田市において、今ま

で夏休みに小学校や中学校のプールを開放していたこと

があるのかを伺う。 

２ 子供たちの水の事故を防ぐためにも、水に慣れ親しむ機

会を増やすため、来年度以降の小学校プールの開放など効

果的な利用はできないのか伺う。 

 

２ 梅郷駅入口の五差路の

交通安全対策について 

１ 流山方面からの車の右折車がかなり多いことに加え、見

通しが悪く右折のタイミングが取りにくい現状について

伺う。 

２ 流山方面からの車で渋滞することが多い当該交差点の

渋滞緩和や歩行者の安全確保の観点から、今後の改善の見

通しについて伺う。 

３ 歩道橋を使えない歩行者のために、流山街道を横断する

ときの横断歩道や歩行者用信号機が必要だと考えるが、歩

行者への対策についての考えを伺う。 

 

３ サイクリングロードの

整備について 

１ 年々サイクリストが増えている印象を受けるが、トイレ

や休憩場も含めた整備の方向性について伺う。 

２ サイクリングロードマップの作成についての考えを伺

う。 

３ 一部開通していないサイクリングロードの標識を、野田

市のアピールを含めた効果的な看板で設置することにつ

いて伺う。 
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質問順位９         質問者  河井 哲弥 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 危機管理対策  市関連施設に突然蛮行者が侵入してきた場合の危機管理

対策とその訓練について伺う。 

ア 市役所及び関連施設 

イ 各学校施設 

ウ 常備器具等の数量 

 上記３点について、日頃の警備訓練は定期的に行われてい

るのか。 

 

２ 家庭ごみ袋記名 １ 現在、野田市民に義務づけているごみ袋記名は、個人情

報保護の観点からいろいろな事情を抱えた方々の安全を

鑑みて、記名に代わる対応策を講じることは可能か。 

２ ごみ袋に記名する市側のメリットは。 
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質問順位１０        質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ ごみ問題の対策につい

て 

１ 指定ごみ袋のプライバシー・防犯面について不安を持つ

声が多いが市の見解について 

２ 資源ごみの回収場所がない地域への対応について 

３ ごみの減量への市の対策について 

 

２ ＧＩＧＡスクール構想

で整備したＩＣＴ端末の

利用について 

１ ＩＣＴ端末の利用状況について 

２ ＩＣＴ端末による病気や不登校の生徒への支援施策に

ついて 

３ ＩＣＴ端末を活用した選択登校制への市の見解につい

て 
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質問順位１１        質問者  深井 和幸 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 千葉北西部の交通円滑

化対策 

１ 千葉北西連絡道路の早期実現に向けて市が把握してい

る進捗状況について 

２ 千葉北西連絡道路検討会での検討状況について 

 

２ 野田橋周辺の交通渋滞

緩和 

 

浦和野田線の進捗状況と取組について 

３ 再生資源物の屋外保管

事業場 

１ 直近３年間に市内で発生した再生資源物の屋外保管事

業場における火災原因調査について 

２ 再生資源物の屋外保管を行う者が守るべき義務等必要

な事項を定めた条例の制定について 

 

４ 国民年金保険料の産前

産後期間の免除制度 

１ 過去２年間の国民年金保険料の産前産後期間の免除制

度の申請者数について 

２ 今後の周知方法について 
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質問順位１２        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市政のデジタル化、自

治体ＤＸの推進について 

１ 市政のデジタル化の状況について教えてください。 

２ 市として考えている自治体ＤＸへの今後の取組につい

て方針を教えてください。 

 

２ 2022年度全国学力・学

習状況調査の結果につい

て 

１ 野田市の結果の特徴を教えてください。またコロナ禍以

前との比較、３年ごとに行われる理科の結果についても教

えてください。 

２ 結果の分析を踏まえた今後の対策や方針について教え

てください。 

 

３ 市で取り組んでいる電

話ｄｅ詐欺等の特殊詐欺

への対策について 

１ 市で把握している近年の発生件数や被害額の推移を教

えてください。 

２ 市で取り組んでいる防止対策や今後の方針について教

えてください。 
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質問順位１３        質問者  桜田 康則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 子ども医療費の無料化

について 

 

現在の状況と今後について 

２ ファミリーサポートセ

ンターについて 

１ 現在の利用状況と今後の取組について 

２ 軽度の障がいがある方への対応について 

３ 育児の援助を行いたい方が提供会員になるためのガイ

ドラインについて 

 

３ 新生児訪問について １ 現在の訪問状況について 

２ おむつ定期便の導入について 
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質問順位１４        質問者  古矢 千晴 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 救急車の適正利用につ

いて 

１ 昨今の救急車出動状況について 

２ 救急車が不足した場合の対応について 

３ 救急車の適正利用の周知について 

 

２ マイナポータルの利用

について 

１ マイナポータルを利用したワンストップサービスの現

状について 

２ 住記システムをはじめとした各種業務管理システムの

標準化の計画の進捗について 
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質問順位１５        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染防止対策について 

１ 野田市内の感染状況について伺う。 

２ 市が把握している感染確認された方の療養状況につい

て伺う。 

３ 野田市新型コロナウイルス感染症検査キット配付・陽性

者登録センター開設後の状況について伺う。 

４ 千葉県で行っていた無症状者への検査の再開を行うべ

きと考えるが、市としての考えを伺う。 

 

２ 学校給食の現状及び保

護者の負担軽減について 

１ 野田市の学校給食における地場産品の使用状況につい

て伺う。 

２ 野田市の学校給食における有機農産物の使用状況につ

いて伺う。 

３ コロナ禍での物価高騰等に対する地方創生臨時交付金

は、保護者の負担軽減にどのように活用されているのかに

ついて伺う。 

４ 学校給食費無償化の早期実現を求めるものであります

が、市の基本的な考えについて伺う。 

 

３ 防災対策について １ 洪水ハザードマップで避難所が廃止となった地域への

対応及び要援護者への対応について、その後の進捗状況を

伺う。 

２ 避難所におけるコロナ感染症対策について伺う。 
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質問順位１６        質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 重層的支援体制整備事

業について 

１ 重層的支援体制整備事業実施計画の策定について 

２ 交付金の仕組みについて 

３ 市での重層的支援体制整備事業の実施内容について 

４ 今後の取組について 

 

２ 子供の視力低下につい

て 

１ 裸眼視力が 1.0 未満の小中学校別の割合及び学年ごと

の割合について 

２ 裸眼視力が 0.3未満の小中学校別の割合について 

３ 現在取り組んでいる予防策と今後の取組について 
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質問順位１７        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 子供からのＳＯＳにつ

いて 

１ 小中学校での不登校・長期欠席・いじめ等の現状と課題、

対応状況などについてお聞きいたします。 

２ 市内の児童虐待の現状と課題、対応状況などについてお

聞きいたします。 

 

２ 行政サービスについて １ ワンストップサービスの現状と課題、そして展望につい

てお聞きいたします。 

２ 受領委託払いの現状と課題、そして展望についてお聞き

いたします。 

 

３ 洪水対策について １ 調整池の整備状況（進捗状況）についてお聞きいたしま

す。 

２ 側溝などの整備状況についてお聞きいたします。 

 

４ ごみ対策について 住宅敷地、また敷地外にはみ出しているごみ被害につい

て、現状と対策などをお聞きいたします。 
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質問順位１８        質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市水道事業の展望

について 

１ 水道事業の現況と課題及び予測される将来像について 

２ 水道ビジョン野田の策定に基づき、今後どのように基盤

強化を図り、安心安全な水道事業の運営を図っていくので

しょうか。 

３ 配水管の更新事業の進捗状況と更新計画について 

４ 配水管劣化診断へのＡＩの活用及び自然災害前後の漏

水状況の衛星データによる検証・利活用について 

 

２ 市役所本庁舎８階レス

トランの再開について 

１ ８階の現状について 

２ イオンノア店内の市民活動センターの拠点となる予定

の場所がワクチン接種会場に使われるとの報告が市政一

般報告にあるが、接種終了後は再び市民活動拠点として確

保されるのでしょうか。 

３ 平成 29年 12月議会での一般質問では、レストラン再開

に対して前向きに取り組む御答弁があったと思うが、レス

トラン再開に向けての今後の動きとレストランの様相等

について 


